



# Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Aug 16, 2023 - 11:09



*Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 16 Agustus 2023 - Aiptu Ismail Hadad, anggota Polsek Parakansalak yang kini bertugas sebagai polisi Lingkungan RW 05 di Desa Balandongan, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi, telah menjalankan kegiatan silaturahmi yang bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat setempat. Pada hari Minggu (16/8), ia melakukan pertemuan yang hangat dengan warga kampung Balandongan RT 02/05.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban tersebut, Aiptu Ismail Hadad mengambil kesempatan untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada masyarakat setempat. Salah satu pesan yang diutamakan adalah tentang pentingnya melaksanakan ronda malam secara konsisten dan disiplin.

"Kami menghimbau agar pelaksanaan ronda malam tetap dilakukan dengan konsisten," ungkap Aiptu Ismail Hadad dalam pertemuan tersebut. "Dengan ronda malam yang teratur, kita dapat menjaga keamanan lingkungan kita bersama dan mencegah potensi tindakan kriminal yang merugikan."

Tidak hanya berbicara tentang ronda malam, Aiptu Ismail Hadad juga menggunakan kesempatan ini untuk mengajak masyarakat menjadi mitra dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengingatkan pentingnya saling bahu-membahu dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua warga.

Warga kampung Balandongan pun merespon positif ajakan tersebut. Mereka merasa senang dan bangga atas perhatian yang diberikan oleh anggota kepolisian setempat. Diharapkan, pertemuan semacam ini dapat terus dilakukan secara berkala guna mempererat hubungan antara masyarakat dan polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam situasi yang semakin kompleks, kehadiran polisi lingkungan seperti Aiptu Ismail Hadad menjadi sangat berarti dalam menjaga hubungan harmonis antara masyarakat dan kepolisian. Kegiatan silaturahmi seperti ini tidak hanya mempererat tali persaudaraan, tetapi juga membangun kesadaran kolektif tentang pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan wilayah.